

## PBVSU Inhu Gelar Rapat Perdana 2022

Arlendi Situmorang - [INDRAGIRIHULU.JOURNALIST.ID](http://INDRAGIRIHULU.JOURNALIST.ID)

Mar 14, 2022 - 07:27



INDRAGIRI HULU - Pengurus Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia (PBVSU) Kabupaten Indragiri Hulu (Inhu) [2022-2026](http://2022-2026) melaksanakan rapat perdana tahun 2022 di Kantor Dinas Pemuda, Olah Raga dan Pariwisata (Disporapar) Inhu, Minggu sore (13/3/22).

"Rapat perdana ini dalam rangka pengenalan para pengurus baru PBVSU Kabupaten Inhu., "kata Atan, S.P. sebagai salah satu pelindung PBVSU Inhu.

Selain itu, bersempena dengan kunjungan ketua umum PBVSU Provinsi Riau dan

Dispora Provinsi Riau yang akan meninjau cabang-cabang olah raga yang ada di Inhu pada 18 Maret 2022 yang akan datang, dirinya berharap agar pengurus baru PBVSI Inhu dapat segera dilantik.

Atan juga menyampaikan bahwa akan dilaksanakan seleksi pada cabang olah raga voli yang akan dipertandingkan di Pekan Olah Raga Provinsi (Porprov) Kuansing dengan mengadakan Bupati Cup pada 7 Mei 2022 yang direncanakan digelar di Gedung Olah Raga (GOR) baru Pematang Reba.

"Mudah-mudahan kita bisa melaksanakan Bupati Cup di GOR baru," ucap Atan yang juga Kepala Disporapar Inhu.

Di kesempatan yang sama, Ketua Umum PBVSI Inhu Evy Irma Junita Manurung mengapresiasi pengurus yang telah hadir pada rapat perdana tersebut demi kemajuan bola voli di Kabupaten Inhu.

Terkait beberapa hal, Evy Irma menyampaikan bahwa pengurus terpilih akan dilantik sesegera mungkin dan direncanakan dilaksanakan di Gedung Dang Purnama Rengat.

"Agar pengurus bisa bekerja sesuai fungsi masing, sebelum bulan puasa kita harus sudah pelantikan," katanya.

Terakhir Evy mengajak seluruh pengurus agar berperan aktif dan saling berkoordinasi dalam menyukseskan acara pelantikan tersebut dan terkait Bupati Cup harus diupayakan bersama-sama sekaligus mencari bibit untuk Porprov Kuansing pada bulan November yang akan datang.

Selanjutnya, dilakukan pembahasan terhadap hal-hal yang perlu dipersiapkan untuk acara pelantikan. (Arlendi)